社会に出ることを心待ちにした児童がそろう学校



朝霞第二小だより

【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒351-0007 朝霞市岡3丁目 | 6番 | 3号 TEL 048-46 | -0042 FAX 048-467-47 令和6年 7月 | 9日〈7月号〉 児童数 756名(7/19現在)

一学期の成長を振り返る

校長 宮腰 高子

本日、一学期が終業しました。子供たちは各担任から通知表(のびる芽)を受け取りました。 所見では学校生活を楽しみながら日々力をつけてきていることをお伝えできればと思います。ま た、学習の様子の欄には、それぞれの教科で学習した内容を各観点でお子さんの状況が記載して あります。学年ごとに学習目標や内容が違うため前年度の通知表と一概には比較することはでき ません。前の学年より「良かった、悪かった」とだけ見るのでなく、どの教科のどの観点で力が 発揮されたのか、どんな成果が上がったのかなど、お子さんの学習面や行動面について努力の様 子を親子でご確認いただき、沢山褒めていただければと思います。くわえて、ご家庭での頑張り や成長も付け加えて褒めていただき、この|学期を振り返り、2学期のステップにしていけますよ うお願いします。

いよいよ明日から、夏休みです。熱中症に十分注意しながらも、日本の夏をしっかり味わうチャンスでもあります。また、「やってみたい」「もう一度」「今度は…」「できた」と、いつもはできないチャレンジもいろいろと出来そうです。キッチンに立ったり、夕ご飯のお買い物をしたり、小さな博士や冒険家になったりするのも楽しそうです。ご家庭で安全面等確認をし、一つでも二つでも「やってみたい」によりそう充実した夏休みを過ごせますようよろしくお願いいたします。

安全面として、特に交通事故、水の事故、SNS等の使い方については繰り返し指導してきまし





たが、ご家庭でも日々の声かけをよろ しくお願いいたします。

←【着衣泳/4年生(写真右)…おぼれている人を助けるには、身近にある浮かぶものを投げ渡します(今回はペットポトルで救助)。・6年生(左)…体の力を抜いて浮かびながら助けを待ちます。】

新学期に、元気いっぱいで笑顔の子供たちに会えることを心から楽しみにしております。一学期間、保護者や地域のみなさまには、学校の教育活動に対し、多大なるご支援ご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

「烟山」却带一小帕フ唑。公五烟或之为如

the start of the the start of the the start of the start of the

「輝け!朝霞二小鳴子隊」 彩夏祭での演舞について

二小児童を中心とした鳴子隊(PTA鳴子係さんが指導)が彩夏祭に出場し、 校歌をアレンジした楽曲に合わせて演舞します。お時間のある方は是非応援に 来てください。黄色と黒の格好良い法被が目印です。

演舞日:8月5日(土)

場所と時間:①公園通り北演舞場 | 2:42~

②公園通り南演舞場 | 3:59~



【法被の背中のデザイン】